

Pinar del Río : le taux de mortalité infantile le plus bas de Cuba



Pinar del Río, 3 janvier (RHC) Pinar del Río, la province la plus occidentale de Cuba, a terminé l'année 2023 avec le taux de mortalité infantile le plus bas de Cuba, soit 3,1 pour 1.000 naissances vivantes.

Ce résultat plaide en faveur d'un travail multisectoriel sur le binôme mère-enfant, à partir des soins de santé primaires et secondaires.

Le docteur María Teresa Machín López-Portilla, responsable du Programme de soins à la mère et à l'enfant (Pami) dans la province, a expliqué à l'Agence de presse cubaine qu'il y avait eu 14 décès de moins qu'en 2022.

De même, les municipalités de Sandino, Mantua, Guane et San Luis n'ont signalé aucun décès au cours du calendrier qui vient de s'achever.

Sur le territoire, le travail soutenu des médecins de famille et des infirmières, des gynécologues, des obstétriciens, des cliniciens, des pédiatres, des travailleurs sociaux, des psychologues et des spécialistes impliqués dans le suivi des femmes dès la phase pré-conceptionnelle est remarquable.

Les principales pathologies rencontrées au cours de l'année sont liées aux maladies hypertensives de la grossesse, au retard de croissance intra-utérin et à l'accouchement prématuré", a-t-il déclaré, "et c'est pour cette raison qu'ils organisent des formations et des ateliers en collaboration avec l'Université des sciences médicales.

L'inauguration du service de néonatalogie de l'hôpital provincial Abel Santamaría Cuadrado, la commission des morbidités maternelles graves, le travail en thérapie pédiatrique et les consultations municipales pour les femmes enceintes à risque obstétrical, par exemple, ont contribué au renforcement du Pami.

Six maisons maternelles, dont la régionale Justo Legón Padilla, sont également chargées du suivi des femmes enceintes à risque, de la prévention de l'anémie chez les femmes présentant une insuffisance pondérale et de la compensation des maladies chroniques, tandis que le réseau de génétique médicale est devenu une force dans tous les territoires, a-t-il ajouté.

Il a indiqué que dans un contexte complexe de ressources limitées, la province a bénéficié des projets d'urgence des Nations Unies pour l'aide solidaire.

Machín López-Portilla a souligné que la mortalité maternelle a également diminué au cours de la période par rapport à l'année précédente, puisqu'il y a eu un décès (extrait de ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343542-pinar-del-rio-le-taux-de-mortalite-infantile-le-plus-bas-de-cuba>



Radio Habana Cuba